

Musikgarten für Babys

Dieser Kurs lädt Babys bis 18 Monate und deren Eltern zum musikalischen Spiel ein. Gemeinsames Musizieren und Musikhören in dieser frühen Phase ist für das Kind Nahrung für Körper, Seele und Gehirn.

Mit Tönen und Geräuschen können Sie Ihr Baby zum Lachen bringen – mit einem Lied wieder beruhigen.

Babys erkunden mit Hingabe Stimme und Körper. Sie untersuchen alles in der näheren Umgebung, was rasselt und knistert, leuchtet und klappert. Genau die richtige Zeit, um im „Musikgarten für Babys“ Rasseln, Klanghölzer und bunte Tücher zu erobern.



Musikgarten für Kinder von 1½ bis 3 Jahren

Der wachsende Erlebnisraum der Kinder ist Grundlage des Unterrichts in diesem Kurs. Die Themen heißen „Zuhause“, „Tierwelt“, „beim Spiel“ und „Draußen“. Die Jungen und Mädchen werden immer aktiver und unternehmen weitere Ausflüge. Das Staunen über Bewegungen, Echospiele und Instrumentalspiel steigert sich zu begeistertem Imitieren. Der Musikgarten stärkt diese Neigungen und fördert das Sprech- und Hörverhalten.

Ihr Kind ahmt nach, was Sie ihm vormachen, und fühlt sich in Ihrer Nähe sicher. Es gibt für Ihr Kind keinen stärkeren Anreiz mitzumachen als Ihr Singen und Klatschen! Singen Sie Ihrem Kind viel vor und animieren Sie es, mitzusingen. Dasselbe gilt für die Bewegungsspiele. Selbst zu spielen, macht Kindern unglaublich viel Vergnügen.



Musikgarten für Kinder von 3 bis 4 Jahren

Im Kindergartenalter nehmen die Kinder den Ablauf des Jahres wahr: den hellen Frühling, den heißen Sommer, den bunten Herbst und den klirrenden Winter.

Sie lösen sich allmählich vom sicheren Schoß der Eltern und erproben ihre Unabhängigkeit. Das Gruppenerlebnis rückt in den Mittelpunkt. Der Musikgarten reagiert mit Rhythmus- und Sprachspielen, mit Tänzen und gezieltem Einsatz von Instrumenten.



Der **Musikgarten** lässt Kinder erleben, wie viel Freude in gemeinsamem Musizieren, Singen und Tanzen liegt. Spielerisch und in liebevoller Atmosphäre werden sie an die Musik herangeführt.

Die Kinder sollen ein Gefühl für die Schönheit und Wirkung der Musik entwickeln. In allen Kursen des Musikgartens sind Sie als Eltern mit dabei.

Der **Musikgarten** setzt keine Vorkenntnisse der Eltern voraus. Alle Kinder können daran teilnehmen, auch wenn die Eltern von sich behaupten, unmusikalisch zu sein. Niemand ist wirklich unmusikalisch – das wird in den Musikgarten-Stunden zum Greifen hörbar.



Jede einzelne Stunde wird sorgfältig geplant, um den Ablauf auf die Bedürfnisse der Babys und Kleinkinder abzustimmen.

Eine ausgewogene Mischung aus Singen und Sprechen, Bewegung und Instrumentalspiel mit einfachen Rhythmus- und Schlaginstrumenten sorgt für Abwechslung. Der wachsenden Selbstständigkeit der Kinder wird mit einem Zuwachs an interaktiven Spielen und Freiraum für eigene Gestaltungsideen begegnet.

Während der Unterrichtsstunden erleben Sie Erzählideen, Klanggeschichten, Instrumentalstücke, Lieder und Liedtexte, sowie Spieltipps, Erläuterungen und Anregungen. Kreisspiele und Tänze führen zu erstem Gemeinschaftsgefühl und zu Gruppenerfahrung.



Musikgarten

Es ist vorteilhaft, aber keine Voraussetzung, das Programm des Musikgartens von Beginn an mitzumachen. Quereinstieg in laufende Kurse ist möglich. Fragen Sie uns!

Unterricht

wöchentlich einmal 45 Minuten während der Unterrichtswochen der allgemein bildenden Schulen

Kosten

siehe aktuelle Schul- und Gebührenordnung

Nähere Auskünfte, Beratung und Anmeldung:

Sekretariat der Musikschule
Haus der Volkshochschule, Raum 3.10
Spendhausstraße 6, 72764 Reutlingen
Telefon: 07121 336 -144
Telefax: 07121 336 -244
E-Mail: info@musikschule-reutlingen.de
Internet: www.musikschule-reutlingen.de

Öffnungszeiten des Sekretariats der Musikschule:

Mo-Do: 09:00-12:00 und 13:00-17:00 Uhr
Fr: 09:00-12:00 und 13:00-15:30 Uhr



Musikgarten

**Gemeinsam musizieren – von Anfang an!
Information und Empfehlung für Eltern**



Im **Musikgarten** der Musikschule Reutlingen erleben Eltern und Kleinkinder gemeinsam Musik. Auf vielfache Weise werden dabei alle Sinne angesprochen und gefördert.

Der **Musikgarten** begleitet Ihr Kind von der Geburt bis zum vierten Lebensjahr. In altersgerechten Kursen lädt er Sie gemeinsam mit Ihrem Kind zum spielerischen Musizieren ein.